

Fahrerflucht in Horhausen! Zeugen nach Unfall dringend gesucht!



Ein schockierender Vorfall erschütterte Horhausen am 13. Dezember 2024. In der Straße "Am Bach" kam es zu einem Verkehrsunfall, der für das Opfer ernsthafte Folgen hatte. Alle Augenbrauen nach hochgezogenen Vorfällen über das missratene Wendemanöver eines unbekanntes Fahrers, das nicht nur die Straße, sondern auch das Eigentum eines Unbeteiligten in Mitleidenschaft zog. Der Verursacher hatte nicht den Mut, sich den Konsequenzen zu stellen und verschwand unerlaubt von der Unfallstelle!

Die Polizei ist auf der Suche nach Zeugen, die Hinweise zu diesem mutmaßlichen Verkehrsdelikt geben können. Jeder, der irgendetwas beobachtet hat, wird aufgefordert, sich bei der Polizeiinspektion Straßenhaus zu melden. Die Bürger stehen in der Pflicht, die Gemeinschaft zu schützen und dafür zu sorgen, dass solche unverantwortlichen Fahrer zur Rechenschaft

gezogen werden!

Meldung an die Behörden

Der Vorfall passierte zwischen 11:30 Uhr und 13:00 Uhr, und es ist anzunehmen, dass die beschädigte Sitzbank des Geschädigten das Resultat des rücksichtslosen Fahrverhaltens war. Unterstütze die örtlichen Behörden, indem du deine Beobachtungen meldest. Anonymität ist auch garantiert, wenn du deine Infos weitergeben möchtest. Die Polizei Straßenhaus freut sich über jeden weiteren Hinweis!

Statistische Auswertung

Ort: Gropiusstadt, Berlin, Deutschland

Vorfall: Diebstahl, Raub, Körperverletzung

Ursache: Drogen, Gruppenzusammenstoß

Schaden: 800

Verletzte: 1

Beste Referenz: [stern.de](https://www.stern.de)

Weitere Infos: de.wikipedia.org

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)